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Top 2 Einwohnerfragestunde

• Frau Schünemann informiert über die Einschulung von 25 Kindern in diesem Jahr 
und äußert sich über die durch den angeschafften Sonnenschutz enorm verbes-
serte Atmosphäre in den Klassenräumen. Des Weiteren spricht sie eine Einladung 
zum 60-jährigen Bestehen der Schule an alle Gemeindevertreter aus.

• Der Bürger bemängelt die regelmäßige Müllentsorgung an der bekannten Stelle 
unter der A14 und regt die Errichtung eines Schlagbaumes an. Die von ihm Anfang 
April gemeldeten fehlenden Gullideckel an der Stelle sind vom Landkreis nur durch 
Palletten ersetzt worden. Was keine Dauerlösung darstellt. Herr Taube und Herr 
Gluth legen dar, dass es sich hierbei um keine gemeindlichen Flächen handelt 
und der Landkreis dafür zuständig ist.

• Der Bürger teilt mit, dass er in Schimm das Grundstück am Sportplatz erworben 
hat auf dem sich nunmehr ein Fußballtor befindet. Er fagt an, ob die Gemeinde 
sich vorstellen könnte, die 250 m² zu pachten. Frau Markewiec verweist auf den 
Bauausschuss, der sich dann mit der Thematik auseinandersetzen soll.

• Der Bürger äußert sein Unverständnis darüber, dass Punkt 7.3 und 9.3 am heu-
tigen Tag beschlossen werden sollen, obwohl sie schon ausgeführt werden.
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